

## “応援してもらえそうな人に”



## 胸に刻んだ、6年生を送る会!

2月26日(土)、年度末の一大イベント、6年生を送る会を実施することができ、ホッとしています。開催に当たっては、何回も話し合いを行い、今できる最善の方法はと協議しました。

集会を2部制にし、ICTを活用し、出し物は、各教室に映像で届くようにしました。全校児童にとって、「離れていても、心は一つ」という環境を整えることができました。

でも、なぜそこまでしてこの会を開催したのか?その答えは単純明快です!それは、6年生が、応援されるに足る6年生だったからです。この中部小に「誠実」「素直」「努力」等、沢山の目に見えない伝統を残してくれました。

**“これからも、周りが応援したくなるような、そんな一生懸命で爽やかな人になりなさい!”**これが、会の最後に6年生の子供たちに伝えたメッセージです。



※1～5年生の保護者の皆様には、当日の様子を、3月8日(火)の懇談会でご覧に入れる予定です。ぜひ楽しみにされて下さい。

## 学童美術展、県入賞者紹介!

冬の学童美術展(夏は、スケッチ等の美術展)の審査が先日行われました。なかなか狭き門で、入選することは大変なことです。本校から3名の児童が入賞しましたので紹介します。

【県特選】

3年 吉田 遼生

【県準特選】

2年 島 朱 6年 福田 蒼

【地区入選】

1年 宮地 幸洸 2年 城野 慶次郎

3年 齋藤 壮汰 4年 槇 ちひろ

4年 副島 凜 5年 田中 美羽

6年 筒井 萌絵

入賞おめでとう!素晴らしい才能、これからも生かしていきましょう。

## 卒業式に向け、動き始まる!

### Scene 1

何やら、3階のバルコニーに人影がたくさんあるなあ。この写真、一体なに?と思われた方も多いでしょうね。実は、6年生が卒業式の中で歌う歌の特訓をしているところなんです。



CORONA 禍ということもあり、外に向かって!様々工夫しながらの準備。思い出に残る、良い卒業式になりますように!

### Scene 2

間もなく迎える中学校生活を意識した自転車の安全な乗り方教室を、6年生対象に実施しました。神崎市防災危機管理課と警察の協力を得て実施した今回の取組、最新機器を導入しての疑似体験でした。仮想空間を自転車で進むシミュレーションをしながら学び、他の児童もステージ上のスクリーンに映し出された映像(物陰から急に人や車が出てくるなど)を見て、便利さの裏に危険が潜んでいることを体感しているようでした。



